

Récemment implanté à Bordeaux, le groupe [TALAN SAS](http://www.talan.com), spécialisé dans l'accompagnement des entreprises dans leurs projets de transformation numérique, a déjà enregistré des succès auprès des acteurs de l'écosystème néo-aquitain. Présent sur quatre continents, le groupe a réalisé en 2018 un chiffre d'affaires de 230 millions d'euros pour 2.300 consultants. Pour déployer ses savoir-faire (expertise, conseil, intégration), Talan prévoit d'ici 2020 de recruter 40 consultants sur Bordeaux. www.talan.com